

PROVINCIA | Lucena

Lucena abrirá al público todos sus monumentos con motivo del Día Mundial del Turismo

Una visita guiada el sábado y la apertura de la exposición Conócete a ti mismo, otras actividades propuestas para conmemorar esta fecha

Redacción

Miércoles 28 de septiembre de 2011 - 19:07



Los principales monumentos y espacios turísticos de la ciudad permanecerán abiertos el próximo sábado con motivo de la celebración del Día Mundial del Turismo, que se conmemoró este martes a nivel internacional bajo el lema “Turismo y acercamiento de las culturas”.

El concejal del área, Manuel Lara Cantizani, ha presentado las actividades organizadas en Lucena con motivo de esta fecha, entre las que figuran una visita guiada por la ciudad, la apertura de todos los monumentos y la inauguración de la exposición Conócete a ti mismo, que se abrirá el viernes día 30 en

el Palacio de los Condes de Santa Ana.

El acto, que tendrá lugar a las 20.30 horas, contará con la presencia del antiguo Secretario de Estado de Cultura Luis Alberto de Cuenca, quien ofrecerá una conferencia a su término. La exposición, obra del joven arquitecto lucentino Antonio Montilla, trata de acercar a los lucentinos algunos de sus principales enclaves históricos, culturales y patrimoniales a través del alzado del casco histórico de la ciudad, resaltando los 22 puntos imprescindibles del conjunto local. Para Montilla, la exposición muestra la “gran riqueza monumental” de Lucena de forma que “niños y mayores conozcan la morfología de Lucena e incluso características arquitectónicas” pero, sobre todo, ha dicho, “más sobre el arte, la cultura y la historia” del municipio.

El programa continúa el sábado día 1 de octubre con la visita guiada por la ciudad, que partirá a las 10.00 horas desde el Llanete de los Dolores. Las personas interesadas en tomar parte de esta iniciativa gratuita deben inscribirse en la Oficina Municipal de Turismo, ubicada en el Castillo del Moral, ya que las plazas son limitadas. Los participantes conocerán a través de esta ruta a lo largo de la mañana la Necrópolis Judía, la Basílica Visigoda de Coracho y la Sima de la Cueva del Ángel. Lara Cantizani ha destacado la habilitación de un medio de transporte especial para facilitar el acceso hasta la Sima a las personas con movilidad reducida.

Ya por la tarde, a las 17.00 horas, la ruta se reanudará con una visita al Castillo del Moral y el Sagrario Barroco de la Iglesia de San Mateo, desde donde continuará por un recorrido por el casco histórico de la ciudad para concluir en el Palacio de los Condes de Santa Ana.

Además, con motivo de la celebración del Día Mundial del Turismo, a lo largo del sábado permanecerán abiertos todos estos enclaves, junto al Centro de Interpretación Olivino en la pedanía de Las Navas del Selpillar, y el Centro de Interpretación del Bandolerismo Romántico en Jauja para la visita gratuita por parte de particulares. El horario de atención al público será de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 20.00 horas.

Las actividades coincidirán con otras propuestas organizadas en la ciudad para el fin de semana, como la I Ruta Subbética en Vespa, organizada por el Club Vespa Lucena, que permitirá recorrer distintos puntos de la ciudad, como el Castillo del Moral o el Santuario de María Santísima de Araceli, así como algunos de los parajes más impresionantes del Parque de las Sierras Subbéticas desde sus motocicletas. También para el fin de semana está prevista la celebración de la VII Quedada Nacional Audi A5, que permitirá disfrutar en distintos espacios de concentraciones de vehículos de esta modalidad.